



Intensification de la négociation et de la mobilisation

Le rythme de la négociation s'est accéléré. Pourtant, les demandes patronales demeurent toujours aussi opaques. La vigilance est donc de mise et la mobilisation s'intensifiera dans les prochains mois.

À retenir

Restez à l'affût des communications de votre syndicat, la mobilisation continue

À faire

Abonnez-vous à la [page Facebook](#) du secteur pour tout savoir sur votre négociation

À lire

Pour lire les Info-négo du Front commun, cliquez [ici](#)

Depuis le dépôt patronal « bonifié » d'avril dernier – dont vous avez eu rapport dans l'[Info-négo n° 7](#) le rythme des négociations s'est accru à une cadence d'une rencontre par semaine, et ce, pour les deux tables où nous négocions, soit avec le Comité patronal de négociation pour les centres de services scolaires francophones (CPNCF) et avec le Comité patronal de négociation pour les commissions scolaires anglophones (CPNCA). La négociation se poursuivra pendant la période estivale.

« ...On n'a pas beaucoup d'ouverture »

Cette phrase est celle que nous entendons le plus souvent aux tables depuis le début de la négociation.

Tandis que nous complétons l'argumentation des quelques 85 propositions composant notre cahier de négociation, la réponse de l'employeur pour l'ensemble de ces dernières se résume à « on n'a pas d'ouverture » ou bien, plus original, à « on n'a pas beaucoup d'ouverture ». Pourquoi ? Au nom du « droit de gérance » et de la « lourdeur administrative » (!?!) que génèreraient certaines de nos propositions.

Bien qu'avec le projet de loi 23 le gouvernement démontre une volonté d'intervention et de centralisation à outrance dans le réseau de l'éducation, les mandats qu'il confie à ses négociateurs sont clairement de réduire au maximum les engagements prévus dans la convention collective, ce qui fragiliserait grandement nos droits comme travailleuses et travailleurs.

Pourtant, nos solutions permettraient réellement de surmonter les problèmes vécus par les différentes classes d'emploi du soutien scolaire et les défis de recrutement et de rétention auxquels fait face le réseau de l'éducation.

Beaucoup d'inconnu au niveau des demandes patronales

Bien que nous soyons avancés dans la négociation, nous n'avons toujours pas un portrait clair de toutes les demandes de l'employeur, notamment au niveau des statuts d'emploi. À ce propos, nous avons d'ailleurs des propositions visant l'amélioration des conditions de travail. L'employeur refuse également de discuter de l'ensemble des dimensions touchant la question de l'aide à la classe. Cette situation nous rend très méfiants...

**Cette négociation, c'est la vôtre.
Elle a besoin de vous.**



Du bon bord
Du bord du personnel de
SOUTIEN SCOLAIRE



Rapport de mobilisation : nous non plus, on n'a pas beaucoup d'ouverture !

En avril et en mai derniers, les 38 syndicats du secteur scolaire de la Fédération des employées et employés des services publics (FEESP-CSN), regroupant 35 000 employé-es de soutien, ont tenu des assemblées générales afin d'obtenir un mandat d'intensification des moyens de pression. **Les membres se sont exprimés sans ambiguïté en faveur de l'intensification à plus de 98 %!** Depuis la fin de la convention collective, le 31 mars dernier, le port du chandail du Front commun est la nouvelle mode tous les jeudis. Au début du mois de juin, les syndicats et les membres étaient en action dans leurs établissements. Quelques jours plus tôt, le 26 mai dernier plus précisément, vos délégué-es syndicaux sont allés manifester devant les bureaux de circonscription de Bernard Drainville, ministre de l'Éducation. **La mobilisation ne fait que commencer.**



Dans les prochains mois, nous vous invitons à faire entendre votre voix et à participer aux activités proposées par votre syndicat pour envoyer un message clair au gouvernement : Nous non plus, on n'a pas beaucoup d'ouverture. La tournée de consultation pour l'adoption d'un mandat de grève s'en vient à l'automne tout comme la grande manifestation nationale du Front commun pour les services publics qui se tiendra le 23 septembre à Montréal. Nous comptons sur vous.

Revue de presse

Dans les derniers mois, le secteur scolaire a été très présent dans les médias, partout au Québec. Voici une brève revue de presse qui en fait état, et nous vous invitons à suivre notre [page Facebook](#) pour tout connaître !

Couvertures régionales

[Abitibi-Témiscamingue](#)
[Appalaches](#)
[Bas-Saint-Laurent](#)
[Charlevoix](#)
[Estrie](#)
[Lac-Saint-Jean](#)
[Lanaudière](#)
[Mauricie](#)
[Montréal](#)
[Outaouais](#)
[Québec](#)

Couverture nationale

[National 1 \(TVA\)](#)
[National 2 \(ICI Radio-Canada\)](#)
[National 3 \(Le Devoir\)](#)
[National 4 \(Le Devoir\)](#)
[National 5 \(La Presse\)](#)
[National 6 \(CBC - anglais\)](#)

**Cette négociation, c'est la vôtre.
Elle a besoin de vous.**



Du bon bord
Du bord du personnel de
SOUTIEN SCOLAIRE

